

「前に進む気持ちや元気を」 被災地に届けよう

—特別プログラム—

がんばろう! 日本!!

夏の武田の里まつり「武田陣没将士供養会・花火大会」

8月16日(水)

釜無川河川公園(雨天翌日)

山梨県警の要請を受け、トラブルを未然に防止するため、商工会等の出店を除き、露天の出店をいたしません。ご理解をお願いします。

にらさきの夏の夜の風物詩である花火大会が、今年も盛大に繰り広げられます。松明に照らされ、厳かに行われる信義公以来、累代陣没将士の精霊を慰める武田の里供養会に加え、おなじみの音楽と連動した、韮崎市オリジナルの大型仕掛け花火やスターマインを中心に、5,000発を超える華麗な大輪の花を夜空に打ち上げます。特に本年は、東日本大震災で被災された皆さま・地域の、一日も早い復興を祈願して実施します。



写真は昨年の様子です。

当日のスケジュール

※時間は多少前後します。

盆踊り大会	18時～19時
採火式	18時
たいまつ(提灯)行列 (大松明点火)	18時15分～19時15分 (19時15分頃)
武田の里供養会	19時～19時55分
灯籠流し	19時30分～19時55分
花火大会	20時～20時45分

①メッセージ花火

先着10名
東日本大震災の被災者・被災地を応援するメッセージ花火を募集します。

・協賛金 一万円(花火の内容により)

・8月5日(金)締切

②復興支援つちわの販売

・2,000本

当日会場において、1本100円で販売します。売り上げは全額、義援金として寄付します。

③灯籠流し参加者

・先着20名程度

当日、会場を受け付けます。(参加賞あり)

その他、盆踊り大会への飛び入りも歓迎します。

■お問い合わせ・お申し込み

武田の里まつり実行委員会

TEL 22-1991

<http://www.nirasaki-hankouji/>

★お車で越しの方は、会場付近が大変混雑しますので、中央公園・市営運動場からのシャトルバス(18時～22時30分)をご利用ください。

★会場内のゴミのお持ち帰りに協力ください。

穂坂自然公園イベント情報

夏休み特別イベントが大好評!



7月25日にオープンした穂坂自然公園では、現在、オープニング特別企画として、「名探偵コナン 大泥棒トレジャーキングからの挑戦状」を開催しています。

謎解きをしながら宝探しをする子どもから大人まで楽しめる体験型のゲームです。この機会に公園内をゆつくりと散策しながら、宝箱を見つけてみませんか。

宝探しに成功するとオリジナルカードなどの賞品がもらえます。夏休みの貴重な思い出に、ぜひ、チャレンジをお待ちしています。

また、特別企画の「名探偵コナン」以外にも、公園内ふれあいセンターでは、どなた

でも気軽に参加していただける木工教室などの体験型イベントも開催しています。今からでも間に合います。夏休みの宿題などにいかがですか？

■場所

主要地方道葦崎・昇仙峡線を中央道葦崎インターより茅ヶ岳方面に3kmほど進んでいただき、信号のない交差点を右折してください。
(交差点にある案内看板が目印です。)

■お問い合わせ

農林課農林振興担当
(内線2233)

穂坂自然公園イベント情報 (8月) : 天候や使用する材料等の関係で内容を変更する場合があります。

イベント名	内容	実施期間	受付時間	参加料
名探偵コナン：トレジャーキングからの挑戦状	謎解きをしながら宝探しをする体験型ゲーム	7月26日(火)～8月23日(火) 毎日やっています。(悪天候の場合は中止)	10時～16時	一回500円
木工教室で宿題対策！	木工キットを使って動物を作ったり、他に鳥の巣箱、キーホルダー、ネームボード、手作り箸なども作れます。	7月26日(火)～8月23日(火) 月曜日はお休みです。		一部有料 最大1,500円
昆虫ドームでカブトムシを捕まえよう！	公園内の特設昆虫ドームで、カブトムシの観察や虫捕り体験ができます。	7月26日(火)～8月7日(日) 月曜日はお休みです。(悪天候の場合及びカブトムシがなくなったら中止)	10時～14時	カブトムシを持ち帰る場合 有料

ケリーのワンポイント英会話



こんにちは、ケリーです！みなさんお元気ですか？

もう8月ですね！今月は1ヶ月遅れですが、7月4日の祝日についてお話ししたいと思います。

みなさんは、7月4日が何の日か知ってますか？この日はアメリカの独立を記念する "Independence Day" (インデペンデンスデイ)「独立記念日」なんですよ！

300年以上前、アメリカはイギリスの支配を受けていましたが、圧制を嫌って1776年に独立宣言をしてイギリスと戦争をしました。勝利を勝ち取ったアメリカは、自由と独立を記念して毎年7月4日を記念日としたんです。

その日はアメリカ中でお祭りなんですよ。大きなパレードをしたりバーベキューをしたり、夜には花火を見に出かけます。ぜひ一度 "Independence Day" を見に来てください。間違いなく楽しめますよ！

それじゃまた、来月お会いしましょう！

